

Stilpoller Stahlrohr 70 x 70 mm Serie 4730B, umlegbar, selbsteinrastende Verriegelung für Dübelbefestigung, mit Bodenplatte 100 x 150 mm, mit Profilzylinderschloss und drei Schlüsseln

Ornamental bollard steel tube 70 x 70 mm series 4730B, foldable, self-engaging lock to be fixed by plugs, with base plate 100 x 150 mm, with Euro profile cylinder lock and three keys



Artikelbeschreibung:

Stilpoller aus Vierkantrrohr 70 x 70 mm, mit Zierkopf, ca. 950 mm Überflur, feuerverzinkt und anthrazitgrau (RAL 7016) beschichtet, umlegbar, selbsteinrastende Verriegelung für Dübelbefestigung, mit Bodenplatte 100 x 150 mm, mit Profilzylinderschloss und drei Schlüsseln

Verwendungszweck:

Zum Sperren, Sichern und Schützen von Bereichen.

Technische Daten:

Gewicht: 0,00 kg/St

item description:

Ornamental bollard of square tube 70 x 70 mm, with ornamental head, approx. 950 mm above ground, hot-dip galvanized and coated anthracite grey (RAL 7016), foldable, self-engaging lock to be fixed by plugs, with base plate 100 x 150 mm, with Euro profile cylinder lock and three keys

designated purpose:

For stopping, and securing or saving of areas.

technical specifications:

weight: 0,00 kg/pc